

Tanggal :

KUESIONER

Saya Guntur Eka Sulistio Putra, mahasiswa Universitas Esa Unggul, Fakultas Ilmu Komunikasi, Jurusan Broadcasting. Pada saat ini saya sedang mengadakan penelitian untuk menyelesaikan tugas akhir (skripsi) yang berjudul **“Motif dan Kepuasan Menonton Vlog Atta Halilintar di Youtube Bagi Siswa/I Kelas XII IPA SMA 71 Jakarta Angkatan 2018/2019”**

Saya sangat mengharapkan partisipasi Anda untuk menjawab pertanyaan kuesioner berikut ini secara benar dan akurat. Jawaban Anda hanya digunakan untuk keperluan penelitian, sehingga terjamin kerahasiannya dan tidak dipublikasikan. Apabila ada pertanyaan yang kurang dimengerti, mohon ditanyakan kepada peneliti.

PETUNJUK PENGISIAN KUESIONER

1. Pengisian ini dilakukan dengan cara memberikan tanda ceklist (✓) pada salah satu jawaban yang menurut Anda paling tepat.
2. Setiap pertanyaan hanya memiliki satu jawaban.
3. **Setelah mengisi jawaban pada kuesioner ini mohon diperiksa kembali agar pertanyaan yang belum terisi tidak terlewat (kosong).**

Nama :

Nomor HP :

Jenis Kelamin :

Laki-laki

Perempuan

Usia:

16 tahun

17 tahun

18 tahun

No	PERTANYAAN	PENILAIAN	
	Motif (Informasional)	YA	TIDAK
1	Apakah anda mengetahui tema yang dibahas oleh <i>Vlog Atta Halilintar</i> ?		
2	Apakah anda memahami isi tema pada <i>Vlog Atta Halilintar</i> ?		
3	Apakah anda mengetahui tamu pada <i>Vlog Atta Halilintar</i> ?		
Motif (Edukasional)		YA	TIDAK
1	Apakah anda merasakan bahwa beberapa tema <i>Vlog Atta Halilintar</i> pernah membahas mengenai pendidikan?		
2	Apakah anda menyatakan gaya bahasa dalam <i>Vlog Atta Halilintar</i> mendidik?		
3	Apakah anda menjadikan <i>Vlog Atta Halilintar</i> sebagai sarana informasi dan pengetahuan?		
Motif (Hiburan)		YA	TIDAK
1	Apakah anda mengisi waktu luang dengan menonton tayangan <i>Vlog Atta Halilintar</i> ?		
2	Apakah anda menyalurkan rasa emosi dengan menonton tayangan <i>Vlog Atta Halilintar</i> ?		
3	Apakah anda mencari hiburan menarik dengan menonton tayangan <i>Vlog Atta Halilintar</i> ?		
4	Apakah anda selalu menunggu tayangan <i>Vlog Atta Halilintar</i> ?		

No	PERNYATAAN	PENILAIAN	
	Kepuasan Pengetahuan	YA	TIDAK
1	Apakah anda mengetahui tentang pesan <i>vlog Atta Halilintar</i> ?		

2	Apakah anda ingin mendapatkan informasi tentang kehidupan sehari-hari Atta Halilintar?		
3	Apakah anda menambah aktualitas diri anda setelah menonton <i>vlog</i> Atta Halilintar?		
Kepuasan Hiburan		YA	TIDAK
1	Apakah anda merasa terhibur ketika menonton <i>vlog</i> Atta Halilintar?		
2	Apakah anda dapat melupakan beban rutinitas sehari-hari setelah menonton <i>vlog</i> Atta Halilintar?		
3	Apakah anda dapat mengisi waktu luang dengan menonton <i>vlog</i> Atta Halilintar?		
Kepuasan Kepentingan Sosial		YA	TIDAK
1	Apakah anda merasakan adanya kedekatan emosional dengan sesama teman/pasangan setelah menonton <i>vlog</i> Atta Halilintar?		
2	Apakah anda mempererat hubungan dengan teman/pasangan setelah menonton <i>vlog</i> Atta Halilintar?		
3	Apakah anda dapat memecahkan masalah dengan teman/pasangan setelah menonton <i>vlog</i> Atta Halilintar?		
Kepuasan Pelarian		YA	TIDAK
1	Apakah anda menonton tayangan <i>vlog</i> Atta Halilintar sebagai pengalihan dari aktivitas?		

2	Apakah anda menonton tayangan <i>vlog</i> Atta Halilintar karena tidak ada pilihan dari tayangan Youtube lainnya?		
3	Apakah anda dapat membebaskan pikiran setelah menonton tayangan <i>vlog</i> Atta Halilintar?		

TERIMA KASIH